

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Economistas chilenos miran con preocupación disputa entre Trump y la Fed: "¿Se imaginan algo así en Chile?"**

Pág. : 8

Cm2: 171,3

VPE: \$ 342.699

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

Economistas chilenos miran con preocupación disputa entre Trump y la Fed: "¿Se imaginan algo así en Chile?"

La investigación criminal iniciada contra el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, impulsada desde la Casa Blanca, generó preocupación transversal entre economistas y exautoridades del Banco Central de Chile. En específico, coinciden en que la ofensiva del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pone en tensión la independencia del banco central más importante del mundo, abriendo un flanco de incertidumbre institucional que puede erosionar la autonomía de la política monetaria estadounidense. A ello se suma el riesgo de una eventual flexibilización regulatoria, con efectos negativos para la estabilidad financiera y un aumento del ruido en los mercados, elevando la volatilidad global. En conversación con El Mercurio, el exministro de Hacienda Ignacio Briones sostuvo que el primer impacto del conflicto es de carácter institucional. "Si algo así ocurriera en Chile, estaríamos profundamente preocupados", afirmó. "Sin duda es una señal que se tiene que monitorear y ver con preocupación, porque hay un mandamiento en materia de conducción monetaria, que es que los bancos centrales tienen que ser completamente independientes de la autoridad de turno", agregó. A través de su cuenta de X, Briones reforzó esa visión al señalar: "¿Se imagina algo así contra el presidente del Banco Central de Chile? Más aún tras críticas del Ejecutivo a la política monetaria y amenazas de remoción. Autonomía de Bancos Centrales es clave: sin ella surge la tentación de monetizar déficits fiscales y riesgo de alta inflación". El exvicepresidente del Banco Central Joaquín Vial advirtió que los efectos más delicados aún están por venir. "El problema más delicado es que esto sea una advertencia para el próximo presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos", subrayó.